

La Russie continue d'acheminer de l'aide humanitaire en Ukraine



Moscou, 22 décembre (RHC-DPA-PL) Des agents de la Défense Civile russe et des volontaires ont acheminé la 10^e cargaison d'aide humanitaire dans les régions ukrainiennes de Donetsk et de Lougansk, qui traversent une situation humanitaire critique.

Le convoi a livré plus de 1400 tonnes d'aliments et d'autres articles de première nécessité aux habitants de ces régions.

Depuis la mi-août, le ministère russe des Situations d'urgence a remis plus de 12 000 tonnes d'aide humanitaire à ces territoires de l'Est de l'Ukraine. De plus, la Russie a accueilli près de 2,6 millions de réfugiés. 33 100 déplacés sont encore logés dans 730 campements ou installations provisoires. 10 000 de ces déplacés sont des enfants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/41691-la-russie-continue-dacheminer-de-laide-humanitaire-en-ukraine>



Radio Habana Cuba